

LA CIBERNÉTICA Y..., YO

Tanto ha avanzado el hombre para lograr mejor comunicación...
Yo, que tengo ya muchos años, voy descubriendo día tras día....
Que si quiero compararme a alguien que tiene quince años...
Debo hacerlo usando visualmente: una carreta tirada por bueyes...

¿El porque de esta comparación? Simple es la respuesta...
Quien viaje en un carruaje como una carreta, podrá sentir...
El viento golpear su rostro, sea aquel, gélido o ardiente...
Escuchara el rodar de las ruedas sobre el suelo que pisa...

Cuando joven, escribía cartas y recibía respuestas anheladas...
Para ello, usaba papel y tinta, dejando en cada letra mi estado de ánimo...
Hoy la veloz información, me envía un correo electrónico, (o, un E-mail)...
Donde no encuentro la esperada letra, mojada alguna de ellas, por sus lágrimas...

Hoy la cibernética me "lleva" por el mundo en segundos...
Pero no me trae, el afecto de una caricia, la calidez de un beso o de un abrazo...
Me vuelve la cibernética, un ser tan frío e inútil para entregar mis sentimientos...
Que me he transformado, sin yo quererlo, en un recuerdo presente, aún estando aquí...

Quisiera tener menos información, pero más cariño de los seres, que están en la distancia...
Me gustaría, tener la ansiedad de esperar la presencia del "cartero" trayendo tú carta...
Sería feliz, con solo volver a percibir en mi rostro aquellos vientos...
Y si escuchara sonar, "a los ejes de mi carreta" ellos me dirían: ***esta vivo aún...***

lorenzo 16/03/2015